

Hacienda y de Pemex enviaron un mensaje de calma a los inversionistas, calificadoras y analistas

ALICIA SALGADO: Te comenté que lo titulares de Hacienda y Crédito Público y de Petróleos Mexicanos estuvieron con inversionistas y calificadoras internacionales en la ciudad de Nueva York, este día. Todos los detalles los tiene Mara Rivera. Marita.

MARA RIVERA: Gracias. Qué tal, auditorio de Enfoque Noticias. Pues frente a un ambiente de incertidumbre, los titulares de Hacienda y de Petróleos Mexicanos enviaron un mensaje de calma a los inversionistas, agencias calificadoras internacionales y analistas reunidos en la ciudad de Nueva York, en los Estados Unidos.

Y es que además de mantener disciplina y consistencia en la política macroeconómica, México redoblará esfuerzos en la implementación de las reformas estructurales, esto lo dijo el secretario José Antonio Meade. Refirió que ante el escenario económico internacional, en el que prevalece la incertidumbre, México tiene las condiciones para enfrentar la coyuntura actual. Vamos a escuchar.

JOSE ANTONIO MEADE: El hecho de que estuviéramos aquí, que estuviéramos platicando, que mantuviéramos los planes de venir juntos Petróleos Mexicanos y el gobierno federal para presentar el plan de trabajo, para explicar cómo se integraba con los propios planes de gobierno, para explicar el impacto del presupuesto recién aprobado, fue bienvenido, de hecho el hecho de que México, su gobierno, esté permanentemente en diálogo con los mercados, manda una señal de certidumbre y contribuye a sembrar confianza sobre lo que en el gobierno estamos haciendo, sobre los elementos con los que contamos para hacer frente a este periodo volátil que nosotros reconocemos asumimos, y que ellos también conocen, entienden.

MARA RIVERA: Ambos funcionarios señalaron ante los inversionistas que el sector petrolero seguirá siendo un motor del crecimiento económico del país y Pemex como actor fundamental. También admitieron que en los últimos dos años México ha enfrentado un entorno externo adverso por la caída en los precios internacionales del petróleo, una considerable reducción en el ritmo de crecimiento económico mundial, la volatilidad en los mercados provocada por la normalización monetaria en Estados Unidos y la incertidumbre generada por los fenómenos geopolíticos.

En esta gira sostuvieron encuentros con representantes de las calificadoras Fitch, Standard and Poor's y Moody's y participaron también en foros y acudieron a la sede del Consejo de las Américas.

Al hablar con inversionistas, el secretario de Hacienda enfatizó en que el crecimiento de la economía nacional ha sido de alrededor de 2.5 por ciento y sin el efecto del sector petrolero estaría al 3 por ciento. En el terreno fiscal, recordó que México tiene un plan multianual de consolidación que considera un superávit primario para el 2017.

Por su parte, el director general de Pemex, José Antonio González Anaya, señaló que el plan de negocios que presentó la empresa define las acciones, retos y oportunidades para los siguientes cinco años para cada una de las líneas de negocio de la empresa.

Hasta aquí el reporte que les tengo.

ALICIA SALGADO: Pues muy completo, muchísimas gracias Mara.